

ABSTRAK

Redha Nurmalia. 180101120890. *Upaya Perpustakaan Dalam Menumbuhkan Minat Baca Di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru.* Pembimbing I: Ana Rizka Mashud, M.IP dan Pembimbing II: Yokke Andini, SS, M.Pd, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Upaya Perpustakaan, Menumbuhkan Minat Baca.

Skripsi ini membahas tentang upaya perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru dan kendala apa saja yang dihadapi dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru dan untuk mengetahui kendala apa saja yang dihadapi dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah kabin perpustakaan, dan 2 orang staff perpustakaan. Sedangkan yang menjadi objek penelitian ini adalah upaya perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa upaya perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru melakukan kegiatan kerjasama dengan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dan SPNF Kota Banjarbaru. Kemudian, perpustakaan melakukan kegiatan promosi dengan melakukan perjalanan dinas menggunakan mobil keliling perpustakaan. Selain itu juga upaya perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca melalui dengan adanya pemberian hadiah. Adapun kendala yang dihadapi dalam menumbuhkan minat baca yaitu masih kurangnya koleksi buku yang menarik sehingga pemustaka kurang tertarik untuk mengunjungi perpustakaan dan kurangnya tenaga kerja pustakawan